

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE, CELEBRADA EL DÍA 7 DE MARZO DEL 2020.

PRESIDENTA: DIPUTADA SARA ROXANA GÓMEZ PÉREZ.

SECRETARIOS: DIPUTADO MANUEL CANALES BERMEA Y DIPUTADO ULISES MARTÍNEZ TREJO.

Presidenta: Muy buenos días, agradecería muy cordialmente a las Diputadas y Diputados tomar su curul a efecto de dar inicio a la Sesión.

Apreciable concurrencia, distinguidas invitadas e invitados que nos honran con su presencia, sean bienvenidos para ser testigos de este importante acto constitucional.

Como Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, es un honor para mí, saludarlos y recibirlos en la casa de todos los tamaulipecos.

Presidenta: Saludamos con aprecio y respeto a los servidores públicos de los poderes Ejecutivo y Judicial de nuestro Estado, a las autoridades militares que hoy nos honran con su presencia, sean bienvenidos

Así también, recibimos de igual forma, a los representantes de los distintos partidos políticos; a los medios de comunicación que hoy nos acompañan; Diputadas y Diputados, sean bienvenidos, para ser testigos de este importante acto constitucional.

Presidenta: Solicito al Diputado Secretario **Ulises Martínez Trejo,** tenga a bien informar si conforme al registro de asistencia existe quórum para celebrar la presente Sesión Pública y Solemne.

Secretario: Buenos días, con base en el registro de asistencia, existe quórum para celebrar la presente Sesión Pública y Solemne, Diputada Presidente.

Presidenta: Existiendo el quórum requerido por el artículo 37 de la Constitución Política del Estado, se declara abierta la presente Sesión Pública y Solemne, siendo las **nueve** horas con **trece** minutos del día **7** de **marzo** del año **2020**.

Presidenta: Compañeras Legisladoras y compañeros Legisladores, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 22 párrafo 1 inciso a); 77 párrafo 7; 82 párrafo 1 inciso e) y párrafo 2; 83 párrafos 3 y 4, y 154 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, me permito hacer



de su conocimiento el Orden del Día de la presente sesión: PRIMERO. Lista de Asistencia. SEGUNDO. Declaración del quórum legal y apertura de la Sesión Pública y Solemne. TERCERO. Lectura del Orden del Día. CUARTO. Designación de la Comisión de Cortesía para recibir y despedir del Recinto Oficial al Titular del Poder Ejecutivo del Estado y al Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Tamaulipas. QUINTO. Receso. SEXTO. Reanudación de la Sesión Pública y Solemne. SÉPTIMO. Recepción al Gobernador Constitucional del Estado y al Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Tamaulipas. OCTAVO. Honores a la Bandera Nacional, entonación del Himno Nacional Mexicano, despedida del Lábaro Patrio y entonación del Himno de Tamaulipas, frente al Escudo del Estado. NOVENO. Intervención del Gobernador Constitucional del Estado, para entregar el Informe sobre el estado que guarda la Administración Pública Estatal. DÉCIMO. Recepción del Informe por parte de la Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado. DÉCIMO PRIMERO. Clausura de la Sesión Pública y Solemne.

Presidenta: En los términos de la previsión correspondiente del Orden del Día, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 19 párrafos 1 y 4 inciso g), de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, esta Presidencia designa a las Diputadas y los Diputados: Gerardo Peña Flores, Esther García Ancira, Yahleel Abdala Carmona, Laura Patricia Pimentel Ramírez, Ivett Bermea Vázquez, Juana Alicia Sánchez Jiménez, Joaquín Antonio Hernández Correa y Javier Alberto Garza Faz, para que reciban en el pórtico de este recinto, al Ciudadano Licenciado Francisco García Cabeza de Vaca, Gobernador Constitucional del Estado y al Ciudadano Magistrado Licenciado Horacio Ortiz Renán, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado y los acompañen a este Salón de Sesiones; asimismo, para que al término de la presente Sesión Pública y Solemne, los acompañen al vestíbulo de este recinto.

Presidenta: En tanto la comisión de cortesía cumple con su encomienda, se declara un receso.

(Receso)

Presidenta: Se reanuda la Sesión Pública y Solemne.

Presidenta: La Sexagésima Cuarta Legislatura Constitucional del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, por este conducto, da la más cordial y respetuosa bienvenida al Ciudadano Licenciado Francisco García Cabeza de Vaca, Gobernador Constitucional del Estado, y al Ciudadano Licenciado Horacio Ortiz Renán, Magistrado

Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder

Judicial del Estado.

A quienes integramos esta Representación Popular, nos complace recibir a tan

distinguidas personalidades del poder público.

Presidenta: Esta Presidencia exhorta a los presentes a que respetuosamente, de pie,

rindamos Honores a la Bandera Nacional.

Se rinden Honores a la Bandera Nacional, con acompañamiento de la Banda de

Guerra.

Presidenta: Con fervor y patriotismo entonemos el Himno Nacional Mexicano.

(Se entona el Himno Nacional Mexicano)

Presidenta: Despidamos a nuestro Lábaro Patrio, con los honores de ordenanza

correspondientes.

Presidenta: Respetuosamente entonemos el Himno de Tamaulipas frente al escudo del

estado.

(Se entona el Himno de Tamaulipas:)

Presidenta: Favor de tomar asiento.

Presidenta: En términos de lo dispuesto en el artículo 154 párrafo 1, inciso e) de la Ley

sobre la Organización y Funcionamiento Interno del Congreso del Estado Libre y

Soberano de Tamaulipas esta Presidencia concede el uso de la palabra al Ciudadano

Licenciado Francisco García Cabeza de Vaca, Gobernador Constitucional del Estado

para efectos de lo dispuesto en la parte la final de la fracción XXXIII del artículo 91 de la

Constitución Política de Tamaulipas, tiene usted el uso de la palabra señor Gobernador.

Licenciado Francisco García Cabeza de Vaca. Buenos días tengan todos ustedes,

Honorable Congreso del Estado. Diputada Sara Roxana Gómez Pérez, Presidenta de la

Mesa Directiva. Diputadas y Diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta

Legislatura. Acudo este día, para dar cumplimiento a los artículos 44 y 91 fracción

XXXIII de la Constitución Política de Tamaulipas, entregando en este acto el documento

que reporta el ejercicio de los recursos públicos y los programas, proyectos y acciones

gubernamentales, así como los avances, resultados y logros obtenidos que

3



comprenden el Cuarto Informe de Gobierno. Hago entrega de este documento Presidenta.

Presidenta: Ciudadano Licenciado Francisco García Cabeza de Vaca, Gobernador Constitucional del Estado, Ciudadano Licenciado Horacio Ortiz Renán, Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de Tamaulipas, esta Honorable Representación Popular recibe por mi conducto el documento que contiene el informe que rinde el Titular del Poder Ejecutivo sobre el estado que guarda la Administración Pública Estatal a su digno cargo. Este Congreso a nombre del pueblo que representa expresa a usted Ciudadano Gobernador, un sincero reconocimiento a su esfuerzo y determinación por trabajar permanente en favor de todas y todos los tamaulipecos, en ese propósito este Congreso seguirá siendo siempre su aliado. Por qué el bienestar de Tamaulipas es lo que nos identifica y nos une más allá de cualquier color. A la luz de estas premisas recibimos este Cuarto Informe, con la seguridad de que en Tamaulipas avanzamos por el camino correcto, de que vamos bien y de que vamos por más. ¡Muchas gracias!

Presidenta: Compañeras Diputadas y compañeros Diputados, esta Presidencia solicita a la Comisión previamente designada que luego de la clausura de esta Sesión Pública y Solemne, acompañen hasta el vestíbulo de este recinto al Licenciado Francisco García Cabeza de Vaca, Gobernador Constitucional del Estado y al Licenciado Horacio Ortiz Renán Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia, y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado. Respetuosamente invito a los asistentes a ponerse de pie a efecto de llevar a cabo la clausura de esta Sesión Pública y Solemne.

Presidenta: Agotados los puntos del orden del día, se clausura la presente Sesión Pública y Solemne siendo las **nueve** horas con **cuarenta** minutos y se cita a los integrantes de esta Legislatura a la Sesión Pública Ordinaria que tendrá verificativo el día 11 de marzo a partir de las 11:00 horas, agradecemos a todos los invitados su presencia en este solemne acto. Muchas Gracias.